

Machen Sie sich keine Sorgen um Ihre nächste Apfelernte!



Die Bundesanstalt für Züchtungsforschung in Pillnitz experimentiert ja nur ...

Die Bundesanstalt für Züchtungsforschung will in den nächsten 20 Jahren auf dem Flurstück 396 in Dresden-Pillnitz jährlich bis zu 500, insgesamt also bis zu 10.000 transgene (= genmanipulierte) Apfelbäume freisetzen. Die Bekanntmachung des Vorhabens erfolgte im Bundesanzeiger Nr. 138 vom 29.7.2003. Einwendungen sind bis einschließlich 6. Oktober möglich.

www.genapfel.de

Die Grünen, Dieter Rappenhöner, 0160-28 10 27 9



Nur die besten Gene
setzen sich durch !